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日の里地区コミュニティ運営協議会 

平成２８年度第４回運営委員会 議事録 
 

平成２９年３月２６日（日）１０：００～１１：５０ 

コミュニティ・センター日の里会館 第１研修室 

 

 

１．開会宣言 

緒方事務局長より、日の里地区コミュニティ運営協議会規約第１０条第２項に基づき、

運営委員会代議員総数３１人のうち、出席者１６人、委任状提出委員１１人、合計２７人

で運営委員３分の２以上の出席につき、委員会が成立する旨の報告がなされた。 

 

２．会長挨拶 

黒川協議会会長より、８月に CoCokara ひのさと開設、現在の利用状況としては月平均

２３００人、より利用者が増加するように努力していきたい。委員に向け協議会運営への

御協力お礼の言葉があった。 

 

３．議長選出 

 出席委員より立候補を募ったが希望者はなく、事務局一任の声が上がったため、６丁目

町内代表、久保山委員が議長に選出された。 

 久保山議長より本委員会の進行については、まず報告事項、第１号議案から第９号議案

までを一括審議とすること、質疑応答に関しては挙手の上所属と氏名を述べてから発言す

ること、採決については拍手で行うこと、議事録作成のため録音を行うことの提案及び説

明がなされた。 

 議長の提案が承認され、報告事項の審議が開始された。 

 

４．報告事項 

（1）運営委員会 

黒川会長より資料に基づき説明。 

 

（2）役員会 

黒川会長より資料に基づき説明。 

 

・第７回、ＡＰ２区自治会長報告について 

ＡＰ２区は１０棟が取り壊しになるため、住民が移転することによって町内会加入者

が激減、自治会の存続が危ぶまれている。 

・第８回、宗像市総合防災訓練について 

２９年度は９月に日の里を拠点とする防災訓練が予定されている。ご協力をお願いし

ます。 

 

（3）第４１回日の里まつり実行委員会 

 

（4）日の里地区自主防災会 

・西山断層についての対応策を学習、日の里地区コミュニティ・センターは避難場所で
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はないため、災害時には東小に防災本部を設置する段取りをつけた。 

 

（5）日の里地区まちづくり推進特別委員会 

 

第７回 

・ココカラ市場開催（毎週月曜日９：００～１１：００）、品目も増え好評を得ている。 

第９回 

・日の里まんじゅうが１１月Ｍ－１グランプリでグランプリを獲得、日の里地区のア

ピールに役立ったと思う。 

 

第１１回 まちづくり活性化について研修視察 

・やねだん（鹿児島・鹿屋市）⇒ 高齢化している地域の活性化に努力、自治体の再

生に成功。 

・日南市油津商店街 ⇒ シャッター街と化していたが復活に成功。 

 

（6）各部会活動 

○ 教育文化部会 

秋吉部会長より資料に基づき説明。 

修正箇所 

・１１月１０日 文化祭開催 ⇒ 文化祭開催について説明会会議 

・１２月１３日 文化祭の説明会 ⇒ 文化祭の説明会について打合せ 

・１月科学実験教室 ⇒ おいでおいでクラブ科学実験教室 

追加説明 

・文化祭参加人数 ３５０人 

・３月２１日 第１１回部会 ⇒ ２８年活動報告、２９年活動案について 

 

○ 健康福祉部会 

伊藤部会長より資料に基づき説明。 

・宗像市親善交流グラウンドゴルフ大会において好成績をおさめた。 

一般の部⇒ １位・９丁目、３位・１丁目  世代間の部 ⇒ ２位・４丁目 

 

○ 生活環境部会 

大城部会長より資料に基づき説明。 

・歳末防犯パレードは市、警察、消防、中学校、育成会等のご協力を得て無事終了。

夜間パトロール詰所の当直場所は CoCokaraひのさとを活用。 

・各自治会において、毎月生活環境部員中心に分別収集が行われ、日の里がクリーン

に保たれていることに感謝する。 

 

○ 広報部会 

久保田部会長より資料に基づき説明。 

・今年度は、東郷駅日の里口周辺改善工事、CoCokaraひのさとについての特集記事を

中心にした。 

 

（7）会計報告                         

松永会計より資料に基づき説明。 

・平成２８年度４月から２月までの予算執行状況について報告。 

 

（8）職務権限規程制定について 

緒方事務局長より資料に基づき説明。 
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・職務権限について責任と権限が明確化された。 

 

（9）役員報償費、行動費及び費用弁償の支給に関する細則の改正 

緒方事務局長より資料に基づき説明。 

今回は事務局長が役員から外れるため、事務局長の行動費３０,０００円を削除する。 

 

【質疑応答】 

【質問】 

・会計報告中、宗像市からココカラ運営協議会に直接支払われる７０万円については

今後も支払われるのか？金額が上がる可能性はあるか？ 

【答え】 

・現時点では一応３年となっているが、継続の可能性はある。 

・今年度は８月からの開設なので７０万円ですが、次年度からは１２０万円です。 

【意見】 

なし。 

 

【採決】 

報告事項（１）～（９）について、拍手多数により承認。 

 

６．議長降壇 

 

７．閉会のことば 

緒方事務局長より閉会が宣言された。 

 

 

以 上 

 

《出席者》 

【平成２８年度運営委員】 

町内代表 

２丁目：中石委員 ５丁目：甲斐田委員  ６丁目：久保山委員   

７丁目：柴田委員 ９丁目：伊豆丸委員  ＡＰ２区：渡辺委員  ＡＰ３区：島委員 

構成団体 

民生委員児童委員：衛藤委員 地区福祉会：大平委員  

食生活改善推進協議会：古賀委員 交通安全協会：飯塚委員   

日の里地区商工会：東出委員 宗像警察書少年補導員：石松委員  

東小子育てサロン：野田委員 青少年育成会：松本委員  男女共同参画会：永嶋委員 

 

【平成２８年度役員】 

黒川会長（ＡＰ１区町内会長）  
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重田副会長（地区シニアクラブ） 松永会計（５丁目町内会長）    

１丁目：廣瀬町内会長  ２丁目：大城町内会長 ３丁目：清藤副町内会長  

６丁目：秋吉町内会長  ８丁目：久保田町内会長  ＡＰ２区：田和町内会長   

ＡＰ３区：伊藤町内会長 

 

【平成２８年度監査員】 

大庭監査員、内田監査員 

【宗像市コミュニティ協働推進課】 

田村係長、惠下主事 

【事務局】 

緒方事務局長、山辺（書記） 


